

Modehaus Rudnick spendet an Kinderklinik der UEK

Aurich. Die Firma Rudnick hat die Kinderklinik der UEK Aurich mit einer großzügigen Spende überrascht und einen Scheck über insgesamt 1270 Euro überreicht.

Anfang Mai hatte das Auricher Modehaus ein Fashion-Event inklusive großer Verlosung von Sachgegenständen und Gutscheinen veranstaltet, das sehr gut angenommen wurde. Die Einnahmen aus der Verlosung sowie aus den Tageseinnahmen des hauseigenen Cafés summierten sich auf insgesamt 1270 Euro, die nun stellvertretend von Ramona Schmidt und Sonja Schmid vom Modehaus Rudnick an die Kinderklinik übergeben wurden.

„Wir freuen uns immer wieder sehr über Spenden“, sagte Chefarzt Dr. Gerhard Däublin. Das Geld soll direkt den Kindern zugutekommen und unter anderem in die Verschönerung des Spielplatzes investiert werden. „Toll, dass die Spenden so etwas ermöglichen“, fügte Erzieherin Antje Meyer an.



Ramona Schmidt (3. v. l.) und Sonja Schmid (2. v. l.) von der Firma Rudnick übergaben einen Scheck an Dr. Gerhard Däublin (l.) sowie Antje Meyer (3. v. r.), Lara Burmeister (2. v. r.) und Jasmin Saathoff (r.) von der Kinderklinik.

Fotografie: Trägergesellschaft

Rückfragen bitte an:

Unternehmenskommunikation – Telefon: 04941 94-1014 – E-Mail: pressestelle@traegergesellschaft.de